



こんにちは
さこ祐仁

日本共産党府議会議員

ホームページ <http://www.yuuji-sako.hello-net.info/>

2015年 1月25日 NO205号

連絡場所

日本共産党上京生活相談所
813-2117

安倍暴走政治と一体の山田府政にストップをかけ、
府民の願いを実現し、平和と暮らしを守る府政への転換をめざし、
みなさんと力を合わせ全力で頑張ります。

上京区新春のつどい 闘って展望を開く、歴史的な一年へ さこ祐仁 決意を語る！



あいさつと決意を述べるさこ府議



好評のDVDを参加者で見ているところです

1月11日、上京区の社会福祉会館で、上京新春のつどいが開催され、170人が参加し、新年にあたつての決意を固めあう交歓・交流の場となりました。私は、府民のいのち・暮らしを守るために、現場のみなさんの声をしっかりと府政に届けるために、さらに頑張ついくと決意を述べてあいさつとしました。

アベノミクスで苦しむ 中小企業支援(固定費支援)策がさらに前進！

共産党議員団が、一貫して求めてきた中小企業への固定費支援策が、さらに前進しました。当初予算で提案され、9月補正予算でも追加された上に、12月補正予算でもさらに追加された「中小企業経営安定化等支援事業」に加え、「内需型緊急支援事業」が新規で1億2千万円が予算化されました。また、「小規模事業者コスト削減応援事業」(京都府内事業者・受付商工会議所等)は2分の1助成で上限30万円と多くの事業者が使いやすい制度です。(1月31日まで)アベノミクスの悪政で苦しむ中小零細企業を支援して、疲弊する地域経済の活性化の一助となるよう多くのみなさんの声を聞き、共同の広がりの中で実現しました。

何が秘密かも秘密。問題だらけの法律は廃止させようと『秘密保護法』に反対する学習会が一七日、開催され、七〇人が参加しました。三上侑貴弁護士が講演され、国民の情報を求める行動を処罰していく可能性をのべ、廃止の運動を広げようと話されました。

国民の目・耳・口をふさぐ

秘密保護法廃止を



堀川通りをパレードする参加者

時給わずか500円！ 西陣織の賃金アップを！

さこ祐仁府議会議員は、12月定例議会で「西

陣の賃織りは、時給が500円以下という人が大半だ。京都府が、京都労働局とともに賃金についての実態調査を行ない、最低賃金の引き上げの取り組みを強化する」とだが、西陣産地発展のためますます重要なになってきている」と知事に迫りました。

京都府は、「西陣の賃金の引き上げは職人の生活を守り、産地を維持していくうえで重要であり、法律の権限を持つ労働局と連携して制度の周知徹底等に取り組む」と答弁しました。私は、賃金の改善に向け、みなさんと力を合せて引き続き頑張ります。